



Diputado Luis Cházaro reafirma su respaldo a Esteban Villegas: será el próximo gobernador de Durango



El coordinador del PRD en la Cámara de Diputados, Luis Espinosa Cházaro, reafirmó su respaldo al candidato de la alianza “Va por México” a la gubernatura de Durango, Esteban Villegas.

En su cuenta de Twitter, el diputado federal indicó que le dio gusto saludar e intercambiar puntos de vista con el abanderado de la alianza PRI-PAN-PRD en la entidad.

“Con trabajo y valor será el próximo gobernador de este gran Estado. Con cercanía y una coalición firme, defendamos Durango, ¡vamos a ganar!”, añadió.

El coordinador de la bancada del PRD continúa su gira por varias entidades, este viernes estuvo en Hidalgo y Aguascalientes, apoyando a las candidatas Carolina Viggiano y Tere Jiménez. Además este domingo viajará a Quintana Roo para reunirse con la abanderada de la alianza Laura Fernández.

<https://politico.mx/diputado-luis-chazaro-reafirma-su-respaldo-a-esteban-villegas-sera-el-proximo-gobernador-de-durango>